

Cuauhtémoc Blanco tiene varias investigaciones en su contra

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- **Cuauhtémoc Blanco** pasó de ser una figura indiscutible en el fútbol mexicano a ser un político con diversos escándalos, que lo llevaron a estar en los titulares durante los últimos años.

Entre los más recientes es cuando fungía como gobernador de Morelos, se publicó una fotografía en el 2022 en donde se le ve junto a presuntos líderes del crimen organizado, todos vinculados al Cártel Jalisco Nueva Generación, por esa foto, fue abierta una carpeta de investigación por delitos cometidos por servidores públicos y asociación delictuosa.

Hoy la Comisión Instructora de la **Cámara de Diputados** está convocada a sesionar para revisar el proceso de su desafuero.



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EXiLSc_XLaRIkVfPg1P7uVABc7NUeeGbVe7Y4ni2hQxvqg?e=ouc0jJ